
30. Linguistiktage 

Wichtige praktische Informationen 

1. Die Tagungseröffnung wird in der Lubrański-Aula der Adam-Mickiewicz Universität 
stattfinden, das ist das Hauptgebäude der Universität, Adresse: ul. 
Wieniawskiego 1, neben dem Platz mit dem Mickiewicz-Denkmal und zwei 
großen Kreuzen.  

2. Alle anderen Veranstaltungen halten wir im Collegium Novum der AMU ab, 
Adresse: Al. Niepodległości 4, ca. 10 Fußminuten von der Lubrański-Aula und 
vom Hauptbahnhof entfernt. 

3. Im Foyer vom Collegium Novum richten wir einen Info-Stand ein, da können Sie 
nach allen organisatorischen Angelegenheiten fragen. 

4. Das Tagungsbüro befindet sich im Block B des Collegiums (rechts vom 
Haupteingang) im 4. Stock, Raum 422. Dort, in R. 104B (1. Stock) und im 5. Stock 
befinden sich auch die Tagungsräume. 

5. Anmelden können Sie sich ab 8.00 Uhr am 24. Juni, an den beiden weiteren Tagen 
wird das Büro auch für Sie offen sein, so dass sich Nachzügler auch noch 
anmelden können.    

6. Die Kaffeepausen finden im EG vor der Kantine „MealSpot“ statt, dort ist auch 
der Vorlesungsraum C3 zu finden. 

7. Lunchpausen sollten Sie bitte in Eigenregie organisieren – vielen Dank!    
8. Sollten Sie weitere Fragen haben, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. 
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30th Linguistics Study Days  
Important Practical Information 

1. The conference opening will take place in the Lubrański Hall of Adam Mickiewicz 
University, which is the main building of the university, located at ul. 
Wieniawskiego 1, next to the square with the Mickiewicz monument and two large 
crosses. 

2. All other events will be held at the Collegium Novum of AMU, located at Al. 
Niepodległości 4, approximately a 10-minute walk from Lubrański Hall and the 
main train station. 

3. An information desk will be set up in the foyer of the Collegium Novum, where you 
can inquire about all organizational matters. 

4. The conference office is located in Block B of the Collegium (to the right of the 
main entrance) on the 4th floor, Room 422. The conference rooms are also 
located on this floor, in room 104B (1st floor) and the 5th floor. 

5. Registration will begin at 8:00 AM on June 24th, and the office will remain open on 
subsequent days to accommodate late registrants. 

6. Coffee breaks will take place on the ground floor in front of the “MealSpot” 
canteen, where you will also find Lecture Room C3. 

7. Please arrange lunch breaks on your own. 
8. Should you have any further questions, we are at your disposal. 

 
 


